



Agence du Cap

3 Pièces

125 m²

Réf. 9401

945 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un quartier prisé de Saint-Raphaël, proche des golfs, découvrez ce bel appartement de 3 pièces d'une superficie de 125 m². Vous serez séduit par le standing haut de gamme de cette résidence, offrant des finitions exceptionnelles et des matériaux de qualité. L'appartement se compose d'une entrée menant à un vaste séjour avec une cuisine américaine équipée, dotée de mobilier Gaggenau. Il comprend également une suite parentale, une deuxième chambre et une salle de douche décorée en marbre Calacatta. La chambre principale et le salon s'ouvrent directement sur une terrasse, offrant ...

In the heart of a popular area of Saint-Raphaël, close to the golf courses, discover this beautiful 3-room apartment with a surface area of 125 sqm. You will be seduced by the high-end standing of this residence, offering exceptional finishes and quality materials. The apartment consists of an entrance leading to a large living room with an equipped American kitchen, equipped with Gaggenau furniture. It also includes a master suite, a second bedroom and a shower room decorated in Calacatta marble. The master bedroom and the living room open directly onto a terrace, offering light and calm. ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

